

Fecha: 25-01-2026  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: "Power couples" de Chile

Pág.: 8  
 CM2: 1.354,2  
 VPE: \$ 17.789.066

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  
 No Definida

Amor y política:

# "Power couples" de Chile

**CAROLINA TOHÁ Y MARIO MARCEL: DE LA SORPRESA AL BAJO PERFIL**



mo democrático en medio de la campaña de las primarias de 2018. Aunque el romance ya era comentando en los círculos políticos y periodísticos, la pública confesión sorprendió. Esto, porque al comienzo del pololeo ambos eran los ministros más importantes del gabinete: Marcel como titular de Hacienda y Tohá a cargo de Interior. "Tengo una relación que es muy importante para mí, muy valiosa y que he buscado cuidarla mucho", confesó ella en un entrevista. Luego de que Marcel dejara el ministerio de Hacienda y se convirtiera en el candidato presidencial, la pareja mantuvo su relación ajustada de los titulares. En las fotos en diciembre de 2024, durante la discusión de Ley de Reajuste Salarial para el Sector Público, Carolina Tohá era Ministra de Interior y Mario Marcel, Ministro de Hacienda, y en la segunda en octubre de ese año, una reunión de la Comisión de Hacienda del Senado donde se discutía el proyecto de Subsistema de Inteligencia Económica.

**PAULINA NÚÑEZ Y CRISTIÁN MONCKEBERG: EN EL CORAZÓN DE RN**

En mayo de 2018, los entonces ministros de Vivienda del gobierno de Sebastián Piñera tuvo una doble celebración: cumplió 50 años y se casó con la, en esa época, diputada Paulina Núñez, de 35 años. La diferencia de edad no impidió que la pareja se diera de la mano en la ceremonia, la que se afianzó aún más con el nacimiento, en 2024, de Matilde, la hija de ambos. Como dupla, participan en la vida interna de Renovación Nacional —el partido de ambos— y en la política nacional. Desde marzo, el protagonismo de Paulina aumentará, ya que no solo asumirá en el Senado, sino que, probablemente, sea su presidenta. Sobre la recta para combinar la vida familiar con las responsabilidades políticas, la señorita electa dice: "Me apoyó tanto que te das cuenta de que es una persona que ayuda. Y, por lo tanto, si una persona llega a las 12 de la noche un día, no es porque ande carreteando, sino porque había una reunión y había un grupo de dirigentes que tenía que conversar contigo. El otro lo comprendió". A lo que el exdiputado agrega: "Ella es inteligente, entredicha y buenamorra. Además, es *power* e intensa, que a mí me acomoda mucho". En la primera foto, en 2018 y en la segunda, en una sesión de la Cámara de Diputados, en 2017.

**ANDRÉS VELASCO Y CONSUELO SAAVEDRA: LA "IT COUPLE"**



protagonismo, principalmente trabajando en la radio. Tienen tres hijos y, desde 2019, viven en Londres, ciudad donde Velasco trabaja como decano del prestigioso London School of Economics. En las fotos, en 2013 para la avant premiere de "El ciudadano Kramer" y en 2023 para una comida de la 14 Compañía de Bomberos de Santiago en Windsor Reino Unido.

JUAN CRISTÓBAL  
VILLALOBOS UNDURRAGA

**A**lgunos se conocieron en el Congreso, otros en el gobierno, haciendo política o en la universidad. Sin importar cómo y dónde nació el amor, todos han logrado hacer pareja y, al mismo tiempo, combinar trabajos intensos, una alta exposición pública y más de alguna polémica. Estas son sus románticas historias.

**EL PRESIDENTE ELECTO JOSÉ ANTONIO KAST Y PÍA ADRIASOLA: AD PORTAS DE LA MONEDA**



Además de la fama, tienen la misma familia. Schaefer es hermano de Morla y, a su vez, le gustaría mucho que la llamen con sus dos nombres, porque su entorno polaco le dedicó poco tiempo. "Por qué no fijas tu reunión con Pía cada martes?", le dijo el padre al futuro político. Hoy es una "institución familiar". Todos los martes anteriores a la reunión Pía, a la siete de la tarde. Entonces todos mis amigos y, después en política, sabían que yo ese día lo tenía reservado para el diálogo matrimonial", explicó el líder del Partido Republicano en octubre de 2024 en un programa español de entrevistas. Actualmente, la pareja se prepara para llegar a La Moneda, donde no solamente trabajarán, sino que, seguramente, también vivirán. La pregunta de muchos, es si en esta nueva etapa de su vida mantendrán sus tradicionales "martes de pololeo".



Los "martes de pololeo" son el sello de la relación entre el presidente electo y la futura primera dama, tradición que durante años ha mostrado con orgullo en redes sociales, usando incluso el hashtag #martesdepololeo. La idea surgió cuando eran novios a fines de los años 90 y, a pesar de que su relación no duró mucho, a Morla le gustaría mucho que la llamen con sus dos nombres, porque su entorno polaco le dedicó poco tiempo. "Por qué no fijas tu reunión con Pía cada martes?", le dijo el padre al futuro político. Hoy es una "institución familiar". Todos los martes anteriores a la reunión Pía, a la sieje de la tarde. Entonces todos mis amigos y, después en política, sabían que yo ese día lo tenía reservado para el diálogo matrimonial", explicó el líder del Partido Republicano en octubre de 2024 en un programa español de entrevistas. Actualmente, la pareja se prepara para llegar a La Moneda, donde no solamente trabajarán, sino que, seguramente, también vivirán. La pregunta de muchos, es si en esta nueva etapa de su vida mantendrán sus tradicionales "martes de pololeo".

**JAVIER MACAYA Y KATHERINE ECHAIZ: EN PÁGINAS DE PAPEL COUCHÉ**



En octubre de 2024, en un ambiente ministerial de Interior y Hacienda, durante una reunión de la Comisión de Hacienda del Senado donde se discutió el proyecto de Subsistema de Inteligencia Económica. "Desde hace un tiempo somos pareja con Mario Marcel. Hemos buscado mantener esto en un plano privado", reconoció el exministro al anunciar la entonces candidata del socialista

Francisca Merino. El evento fue muy comentado en redes sociales y contó con una sorpresa musical con tintes políticos: el exdiputado Gonzalo Fuenzalida y el senador Cruz-Coke se subieron al escenario, quienes forman parte del grupo "Los Incubantes", para interpretar canciones de los 80, recordando su época más rockera. La relación entre el ex presidente de la UDI y la empresaria de las comunicaciones, que data desde 2021, es también la unión de dos fuertes claves del poder actual: la política y la prensa.

**JOHANNES KAISER E IVETTE AVARIA: FLECHAZO LIBERTARIO**



Durante la campaña presidencial, cada vez que el candidato del Partido Nacional Libertario daba un discurso, nombraba a su mujer, Ivette Avaria. Esto no era extraño para quienes conocen de cerca a la pareja: la abogada de 39 años es una de sus principales aliadas y fue clave en los esfuerzos de Kaiser por conquistar el voto femenino. Se conocieron en 2021 cuando él lo entrevistó para en el programa Los Indignados, transmitido por TVN. Al ser elegido diputado, Kaiser le ofreció que fuera su jefa de gabinete. Sin embargo, Ivette nunca asumió; antes de empezar en su nuevo trabajo, se enamoraron. De ahí, todo fue rápido: se casaron en 2022 y, en 2023, se mudaron a su hija Helena Josefina. Originaria de Antofagasta y con experiencia en el mundo público trabajando en el gobierno de Sebastián Piñera y como militante de la UDI, Avaria comparte las ideas políticas de su marido y actualmente es dirigente del partido fundado por él. En las fotos, para el Ciclo de Seminarios Presidenciales de Clapés UC de 2025 donde Johannes Kaiser fue el expositor.



**DANIEL MANOUCHERI Y DANIELA CICARDINI: LA PAREJA QUE ARRASA LAS URNAS**

En la última elección parlamentaria, esta mediática dupla —ambos militantes del Partido Socialista— sorprendió con sus altas votaciones. Al presentarse a la reelección en Coquimbo, Manoucheri se convirtió en el diputado con más votos a nivel regional; mientras que Cicardini obtuvo el mayor número de votos en la región de Atacama, logrando arrebatar a la actual senadora Yvonne Díaz. En 2025, el año en que está polémica pareja concentró el interés público. Ya sea por la presentación de acusaciones constitucionales contra ministros de la Corte Suprema a raíz del caso Hernández, por proponer la eliminación de la UF o por sus peleas con otros parlamentarios, unas de las más polémicas fue cuando durante la evaluación de la Constitución contra el juez de la Corte de Apelaciones, Antonio Ulloa, el diputado llamó corrupto al senador Fidel Espinoza y otra cuando le tiró un billete al diputado Cristián Araya mientras este trataba de explicar su relación con el suspendido conservador de Bienes Raíces de Puerto Alto, Sergio Yáber. Siempre juntos, Daniel Manoucheri y Daniela Cicardini han demostrado que parte importante del poder, por lo menos en el Congreso, pasa por sus manos. En las imágenes, en la Cámara de Diputados el año pasado.

**ANDRÉS ALLAMAND Y MARCELA CUBILLOS: JUNTOS PERO INDEPENDIENTES**



A veces están más cerca y otras, más lejos de la política continente, pero Andrés Allamand y Marcela Cubillos nunca dejan de influir en la política. Actualmente, viven en Madrid, ya que el exsenador y excanciller RN dirige la Secretaría General Iberoamericana (Segib), organismo internacional con sede en esa ciudad. En tanto, Marcela, exministra de Educación, es una voz muy escuchada en los debates de la derecha. "Yo lo conocí como todo el mundo, cuando estaba en la universidad y él era ese político muy espectacular y joven", ha relatado Marcela. Ya separados de sus amores pasados, se acercaron en el Congreso. Como diputada, Cubillos era parte de la comisión de Educación y en 2006 le tocó interesar al ministro Martín Zúñiga, durante el primer gobierno de Michelle Bachelet. Para informarse, sus cercanos le sugirieron que asistiera a una sesión del Senado porque Andrés Allamand iba a hablar y tenía muchos conocimientos sobre educación. "Fui, pero se levantó la sesión antes de que él pudiera hablar. Entonces todo el mundo me decía: '¿Qué? ¿No te acuerdas de Andrés Allamand?'", reveló la exdiputada. Finalmente, en 2012 se casaron y entre los dos suman seis hijos: tres de él y tres de ella. En la primera foto, para la gala presidencial de 2019 y en la tercera, al recibir un cariñoso beso de parte de su marido, como se destacó en Las Últimas Noticias, el 10 de octubre de ese año, luego de que la Cámara de Diputados rechazara una acusación constitucional en contra de ella, quien ejercía como ministra de Educación.

**TOMÁS DE REMENTERÍA Y KAROL CARIOLA: CRIANZA Y POLÍTICA**



La senadora electa del PC y el parlamentario socialista —quien en marzo deja el Senado— viven entre la intensidad de la política, de las campañas y el cuidado conjunto de su hijo Borja, de diez meses. "Yo tengo una perspectiva feminista de la crianza y de la maternidad, sobre todo frente a la corresponsabilidad en la crianza. Me he sentido muy bien acogida por Tomás en este proceso. Incluso, el presidente Boric más de alguna vez le ha pedido consejos a él sobre la paternidad", confienció Cariola, quien se apresta a llegar a la Cámara Alta representando a la V región, donde será una de las figuras de la futura oposición. Ambos tienen 38 años y se conocieron en 2012, cuando se dieron en el clásico hotel viamarino Copacabana, propiedad del papá de Tomás. "Nos fuimos haciendo amigos y así, de repente, se dieron las cosas. Yo dejé que fluiera y hoy estamos muy contentos y enamorados", ha contado la actual diputada. En las fotos, en marzo de 2025, al llegar al Congreso junto a su hijo nacido hace ocho días, para asistir a una votación de censura en contra de la mesa de la cámara que presidia Cariola y, en abril, para el juramento de Tomás de Rementería como senador, en reemplazo de la destituida Isabel Allende.

